



のびのび千綿っ子

令和4年7月20日(水)
東彼杵町立千綿小学校
TEL : 0957-47-0821
文責 : 校長 吉永信一郎

校 訓 : 「明るい学校 のびゆく子ども」

学校教育目標 : 「千綿を愛し 心豊かで活力に満ち 主体性のある児童の育成」

【1学期が終わりました】

本日を持ちまして、1学期が終了しました。保護者・地域の皆様におかれましては、新型コロナ対策や学びの推進等、様々な教育活動にご理解とご支援をいただきまして、誠にありがとうございます。

お陰様で、子どもたちも学校本来の姿である「学びを通じた人格の育成」ができていると実感しました。どの学級においても「主体的で対話的で深い学び」ができております。子どもたちの姿を見回しても、真剣に学習に臨んでいる姿に、更なる大きな成長が期待でき、将来の可能性・希望を持つことができます。学びの習慣化は、少しずつレベルアップしてきました。

本日、8時30分より第1学期終業式を行いました。1学期の努力の継続として、二点のことについて、質問しました。一点目は、宿題を一日も忘れることなくやり遂げたか、ということです。(手を挙げた子は、2割ぐらいでしょうか。思ったよりも少なかったです。)二点目は、お友達に優しい声を掛けたり、文句を言いたかったけれど我慢をしたりなど、相手を大切にすることが一つでもあったか、ということです。(これは多く、約8割以上の子が手を挙げていました。)

家庭学習は、習慣づけることが大切で、日頃の学びが一層深まります。主体的に家庭学習ができるよう頑張ってくださいと願います。

また、千綿小学校の子どもたちが、日頃の学習に真剣に取り組んでいたことが素晴らしいと胸を張って言えます。これからも学びを大切に、「考える力」を伸ばしてほしいと伝えました。

最後に、夏休みも安全に気を付け、「よく学びよく遊べ」でまた一つ成長した姿を2学期に見せてくださいと締めくくりました。

児童代表の発表では、3年生の ** ** さんが、「図工の工作と音楽のリコーダーを頑張りました。2学期は、道徳で自分の気持ちを考えて書けるようになりたい。また、理科の実験を失敗ないように頑張りたい」と発表しました。

また、5年生の ** ** さんは、「運営委員会と水泳、そして縦割り掃除を頑張りました。算数では、合同な図形の作図を努力しました」と、力強く発表していました。

6年間、千綿小学校でお勤めいただきましたALT (アシスタント・ランゲッジ・ティーチャー) のガブ* * * * *先生が、任期満了ということで離任されます。子どもたちに楽しくて分かりやすい外国語の授業をいただきました。山形県天童市でも、ご活躍を祈念いたします。



【夏休みの行事予定】

1 全校登校日 (平和集会)

- (1) 8月9日 (火) 通常通り登校時刻 (8:05迄)
- (2) 下校予定時刻 11:20

2 PTA親子除草作業

- (1) 8月21日 (日) 6:30
- (2) 除草道具・タオル等、特に水分補給ができるようご準備ください。

3 学校閉庁日

- (1) 8月11日 (木) 山の日～8月16日 (火)
- (2) 期間中のご連絡は、校長 (090-8354-7587)、教頭 (090-7445-9702) までお願いします。

4 2学期開始は、9月1日 (木) 給食なしで、11:40から集団下校となります。